

Entdecke deine Möglichkeiten!

Das **MACHWÜRTH TEAM INTERNATIONAL (MTI)** unterstützt namhafte Unternehmen weltweit mit der Konzeption und Umsetzung von Organisations- und Personalentwicklungsmaßnahmen. Wir sind mit unserem Netzwerk aus über 400 Beratern seit mehr als 35 Jahren erfolgreich deutschlandweit und auf internationaler Ebene mit Niederlassungen in den USA, Europa und Asien im Markt etabliert.

Wir suchen deutschlandweit **Trainer & Berater (m/w/d)**, die an einer Kooperation innerhalb unseres erfolgreichen Geschäftsmodells interessiert sind.

Dein Profil

- › Du hast ein abgeschlossenes Studium mit den Schwerpunkten Wirtschafts- oder Kommunikationswissenschaften, Pädagogik, Psychologie o.ä. und mehrere Jahre Berufserfahrung
- › Du hast eine Trainer- oder Organisationsberaterausbildung absolviert und bereits Erfahrungen in Beratungsprojekten gesammelt
- › Du bist bereit, als selbstständiger Consultant unternehmerische Verantwortung zu tragen
- › Du bist konzeptionell & kommunikativ stark und auf die Bedürfnisse unserer Kunden fokussiert
- › Deine Trainingsmethoden sind state of the art und tragen der digitalen Transformation Rechnung
- › Du hast Lust, auch international zu arbeiten und trittst auf Englisch sicher auf?

Was wir bieten

- › Jahrelanges Know-how mit großen, internationalen Projekten in der Personal- und Organisationsentwicklung und einem gewachsenen Kundenstamm
- › Einbindung in laufende Projekte auf Basis deiner Schwerpunkte und deines Profils
- › Ein sorgfältiges Onboarding in unsere Projekte
- › Support bei der Marktbearbeitung durch ein kompetentes Back-Office
- › Regelmäßiger Austausch im Beraterkreis und die Möglichkeit, dich mit Marketingmaßnahmen am Markt zu etablieren

Du passt in unser Team?

Dann freuen wir uns darauf, dich kennen zu lernen und auf deine aussagekräftige Bewerbung

z. Hd. Maren Ehlers | maren.ehlers@mwteam.com



Discover your possibilities!

MACHWÜRTH TEAM INTERNATIONAL (MTI) supports well-known companies worldwide with the design and implementation of organisational and personnel development measures. With our network of over 400 consultants, we have been successfully established on the market for more than 35 years, both in Germany and internationally, with offices in the USA, Europe and Asia.

We are looking for **trainers & consultants (m/f/d)** throughout Germany who are interested in a co-operation within our successful business model.

Your Profile

- › You have a degree with a focus on business or communication sciences, education, psychology or similar and several years of professional experience
- › You have completed training as a trainer or organisational consultant and have already gained experience in consulting projects
- › You are ready to take on entrepreneurial responsibility as an independent consultant
- › You are conceptually & communicatively strong and focused on the needs of our customers
- › Your training methods are state of the art and take digital transformation into account
- › Do you want to work internationally and are you confident in English?

What we offer

- › Years of expertise with large, international projects in personnel and organisational development and an established client base
- › Involvement in ongoing projects based on your focus and profile
- › Careful onboarding in our projects
- › Support in market development by a competent back office
- › Regular exchange within the group of consultants and the opportunity to establish yourself in the market with marketing measures

Do you fit into our team?

Then we look forward to getting to know you and to receiving your application to Maren Ehlers | maren.ehlers@mwteam.com

